
 
 Einwohnerrat 

 

Interpellation 
 

32/09  betreffend Lehrerkonferenz  

 

Mit befremden haben wir die Ankündigung und Durchführung einer Lehrerkonferenz am 9. April 

zur Kenntnis genommen. Nicht die Lehrerkonferenz als solches hat uns befremdet, sondern der 

Zeitpunkt. Viele Eltern versuchen vor verlängerten Wochenenden ihre Kinder früher von der 

Schule frei zustellen, um die Verkehrsreichen Zeiten umgehen zu können. Dabei sind sie mit 

Argumenten mindestens so kreativ wie die Schüler selbst, wenn es darum geht den Schulbe-

such zu „schwänzen“. 

 

In diesem Zusammenhang stellen wir dem Gemeinderat folgende Fragen: 

1. Warum wurde die Lehrerkonferenz nicht auf eine Schulfreie Zeit anberaumt? 

2. War der Zeitpunkt ev. sogar ein entgegenkommen an die Eltern? 

3. Wie viele Unterrichtsstunden sind durch diese Lehrerkonferenz ausgefallen? 

4. Wie wurde diese Lehrerkonferenz budgetiert und finanziert? 

5. Sind bei den Kosten auch die Lehrerlöhne für die Ausfallzeit mitberechnet worden?  

(Immerhin sind die Lehrerlöhne ein nicht unwesentlicher Teil unserer Gemeinderechnung!) 

6. Ist der Gemeinderat und/oder die Schuldirektorin betr. Zeitpunkt konsultiert worden? 
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